
 

L'essentiel du CE DO IDF 
 

CE DO IDF du  30 Août 2012 

 
parce qu’un jour, vous serez concernés… 

Fonctionnement du CE 

a) Vote d’une résolution des élus du CE DO IDF pour représenter en défense le CE DO IDF en vue de l’audience 
du 16 Octobre 2012 (et les suivantes) sur l’audit des comptes de la DO IDF. La résolution suivante fait suite à la 
contestation de la Direction de la création de la commission économique au sein du CE DO IDF :  
 
«Les élu(e)s du Comité d'Etablissement de la Direction Orange d'Île de France, réunis en séance 
ordinaire le jeudi 30 août 2012, mandatent le secrétaire du CE pour représenter le Comité en dé-
fense sur la procédure d'assignation du dit Comité pour l'audience du 16 octobre 2012 et les éven-
tuelles audiences suivantes en cas de renvoi. » 

Vote : 21 pour, 0 contre, 0 abstention… La résolution est approuvée à l’unanimité.  
 
b) Remplacement dans la commission logement pour le syndicat Sud de Mme Christelle Bethelot par Mme Véroni-

que Corbel Lechartier 
 Vote : 21 pour, 0 contre, 0 abstention… Approuvé à l’unanimité.  

 
c) Élection de la présidence de la commission ASC – Toujours pas de Président !!! SUD ne veut toujours pas en 

assumer la Présidence et se cache derrière le fait qu’ils n’ont pas signé l’accord de gestion en CCUES. Ils ou-
blient qu’ils sont l’OS la plus représentative au sein du CE et qu’à ce titre la Présidence leur revient. Pour rappel, 
la CFE-CGC/UNSA avait pris ses responsabilités en prenant la Présidence de cette commission en dé-
but de mandature avant de devoir se résoudre à démissionner par les agissements de SUD et de la 
CFDT. 

 
d) Remplacement dans la sous commission culture et loisir pour le syndicat Sud de Mr Patrick Bidet par Mme Vé-

ronique Corbel Lechartier 
Vote : 21 pour, 0 contre, 0 abstention… Approuvé à l’unanimité.  

 
e) Désignation du nouveau président(e) de la sous commission culture et loisir(s). 

Mme Véronique Corbel Lechartier (SUD) 
Vote : 21 pour, 0 contre, 0 abstention… Candidature de Mme Corbel Lechartier est approuvée à l’unanimité.  
Information sur le Bilan de l’expérimentation PVV et mise en place de la pérennité des ventes en AD 

A la demande des élu(e)s et RS du CE, le point est reporté. Besoin d’étoffer le dossier jugé trop « light », incomplet. Une 
information loyale & sincère à l’instar de qui a été présenté lors du dernier CCUES et dans l’esprit de l’accord est de-
mandée ainsi qu’un complément d’information portant sur la mise en place de la pérennité des ventes en AVSC & 
CCOR. 

Information sur le projet Be Star dans les Agences Distribution de la DO Ile de France 
BE STAR (Boutique Encaissement Stock Traçabilité Amélioration poste vendeur Retail) est le nouvel SI des ven-
deurs en boutique qui remplacera l’application actuelle VEGAS, qui date de 1997, en tant qu’outil de caisse et de 
gestion des stocks avec une information en temps réels sur l’état des stocks. 

BE STAR ne permet pas de connaitre les stocks des AVSC, pour le moment. 
 
Ce projet, en phase de pré-déploiement, consiste à renouveler la chaîne complète d’encaissement et de gestion 
des stocks en boutique.  
 
Toutes les boutiques Orange de métropole seront équipées d’ici fin 2012. Les AD d’Ile de France bénéficieront 
du déploiement de l’outil à partir du : 
 
- 27 août 2012 pour l’AD Idf Centre (41 boutiques sur 45 ont déjà basculés). 
- 24 septembre 2012 pour l’AD PP. 
 



Outre le renouvellement de matériels et logiciel, BE STAR va améliorer les conditions de travail des salariés et 
resserrer la relation client, tout en augmentant la performance opérationnelle des boutiques. 
 
La CFE-CGC/UNSA a dénoncé les conditions de mise en place de ce projet : 

- Les RB et adjoints ont du être présents à 6H du matin. A aucun moment, ils n’ont été 
consultés pour prendre en compte leurs disponibilités, leurs impératifs familiaux ou de 
transport. 

- Les RB ou adjoints devaient faire un test de paiement avec leur propre chéquier ou carte 
bancaire. Les moyens de paiement font partie de la vie privée et n’ont pas à être utilisés ou 
divulgués à des personnes extérieures ou à l’entreprise. 

- Pour pallier aux formations liées à l’outil BE STAR, la direction de l’AD IDF Centre avait an-
noncé qu’elle neutraliserait une journée d’objectifs. Sur ce point, nous n’avons aucune ré-
ponse fiable.  

Information consultation sur le projet de fermeture de la boutique de Mantes Buchelay 
Encore une fermeture de boutique !!! 
 
S’accommodant de l’avis négatif unanime du CHSCT de l’AD et d’un vote « contre » unanime du CE, la Direction 
confirme la fermeture de la boutique, au  motif qu’elle n’est pas rentable et que l’arrivée de Free nécessite 
d’optimiser et de rationnaliser l’implantation des boutiques. 
 
Quand s’arrêtera l’hémorragie ???? 
Vote : 0 pour, 21 contre, 0 abstention…  L’avis rendu est négatif.  

Information consultation sur le projet de déménagement Brune  
Une remise aux normes du site est devenue nécessaire pour répondre aux évolutions sur le plan environnemen-
tal, des coûts de gestion, des normes de sécurité. 
 
La Direction de l’Immobilier Groupe a donc demandé aux services occupants le site de Brune de déménager vers 
d’autres sites de Paris. 
 
Pour éviter plusieurs déménagements aux salariés dans Paris, la DO IdF et DTF ont décidé que les transferts 
des services seraient tous réalisés vers une destination pérenne, Raspail ou Philippe Auguste. 
Les OS demandent une représentation du dossier au prochain CE, car  souhaitent plus de précisions, en parti-
culier, le retour du CHSCT de l’UIA. 

Information sur le bilan d’étape Immobilier et Service aux salariés 

Le fait d’avoir des directeurs de site est une bonne idée avec un interlocuteur dédié et identifié. 
Pour permettre d’avoir une « vision client » de l’action des acteurs du domaine ISAS, un outil de sondage, se-
mestriel, du niveau de satisfaction des salariés sur les domaines, a été créée. 
 
3 grands projets nationaux en cours ou à venir sur la DO Idf :  
*Le renouvellement des cartes professionnelles 
*La mise en place de la signalétique-accueil dans les immeubles 
*Le déploiement de l’outil e-facilities 
 
La mise en place de Directeur de sites en AD n’est pas encore effective. 
Petit bémol : Les petits sites sont délaissés… saleté …au détriment des sites les plus importants. 
Alerte vis-à-vis de la direction afin de ne pas oublier les locaux syndicaux. 

Vos représentants CE  
Elisabeth RIVIER : 06 30 54 49 86 
Franck  LEGRAS : 06 73 69 47 23 
Karim MELBOUCI : 06 45 46 26 88 

Robert AMATU : 06 80 11 23 24 
Daniel BERNARD-CHARLOTTE : 06 32 96 80 98 

 

Retrouvez la version électronique de ce tract avec les 
liens cliquables, ainsi que toutes les nouvelles de la DO 
Ile de France, sur le site web de la CFE-CGC/UNSA :  

http://www.cfecgc-unsa-ft-orange.org/do-idf/  

Cadres et non cadres, plus d’infos sur : www.cfecgc-
unsa-ft-orange.org  
Activités Sociales et Culturelles des CE 
www.lemeilleurdesce.com 

 
nos lettres : • Comprendre & Agir 

• Épargne & actionnariat salariés 
pour vous abonner : info@cfecgc-unsa-ft-orange.org 
nos blogs : • www.telecoms-media-pouvoir.net 

• www.adeas-ftgroup.org  

 http://www.facebook.com/cfecgc.unsa.ft.orange 

 http://twitter.com/#/CFECGCUNSAFTOT  
 

Prochain CE  le 27 Septembre 2012 

http://www.cfecgc-unsa-ft-orange.org/do-idf/
http://www.cfecgc-
http://www.lemeilleurdesce.com
mailto:info@cfecgc-unsa-ft-orange.org
http://www.telecoms-media-pouvoir.net
http://www.adeas-ftgroup.org
http://www.facebook.com/cfecgc.unsa.ft.orange
http://twitter.com/

